

192	UTBM Service communication	l'Est Républicain	8 octobre 2016
		Belfort	Jean Dhers - décès

Nécrologie

Jean Dhers n'est plus

Jean Dhers est décédé mercredi 5 octobre, à l'âge de 84 ans.

Enfant unique, il voit le jour à Bordeaux, le 14 février 1932. Il passe sa prime enfance en Ariège, puis déménage à Toulouse où il continue sa scolarité. Élève brillant, il poursuit son cursus au sein de l'École nationale supérieure d'électricité et de mécanique de Nancy. Il entre à l'Alstom en 1959, au département industries des mines et métallurgie.

Jean Dhers fait la connaissance d'une charmante Belfortaine, Annie Kern, qu'il épouse le 30 avril 1963. De cette union naissent deux enfants : Christine et Thierry. Dès lors, Jean Dhers ne quittera plus Belfort, où il s'épanouit. En 1972, il intègre CGEE Alstom. En 1982, il devient directeur technique de la division industrie. En 1987, il est nommé directeur technique de la branche industrie.

Jean Dhers prend sa retraite en décembre 1996. Il reste cependant très actif : il est membre du Conseil des applications de l'académie des sciences, puis membre fondateur de l'Académie des technologies. Étant aussi membre du conseil scientifique de laboratoires universitaires affiliés au CNRS, il s'implique dans le développement de l'UTBM et rejoint le Centre de recherche en



électrotechnique et électronique de Belfort.

À ses heures perdues, Jean Dhers partage son temps entre la pêche, le jardinage et la cueillette des champignons.

Le cercle familial s'agrandit avec la venue de cinq petits-enfants. L'existence s'écoule paisiblement jusqu'à ces derniers mois.

Victime d'une grave maladie, Jean Dhers avait dû être transporté à l'hôpital de Montbéliard. Il s'y est éteint mercredi dernier, entouré de l'affection des siens. Tous garderont en mémoire le souvenir d'un homme particulièrement attachant, réservé, affable et généreux. La cérémonie religieuse aura lieu ce lundi 10 octobre, à 15 h, à l'église Saint-Joseph de Belfort.